

VANGUARDIA

Moodys cobra caro a Acapulco por no pagar crédito: le baja calificación, y amenaza con nueva rebaja

Moodys de México bajó las calificaciones del municipio de Acapulco y las colocó en revisión para una posible rebaja adicional, luego de su incumplimiento de una línea de crédito de BBVA Bancomer

México, DF. Expone en un comunicado que bajó las calificaciones de emisor del municipio de Acapulco a Ba2.mx (Escala Nacional de México) y B2 (Escala Global, moneda local), de A2.mx y Ba2, en ese orden.

De manera adicional, las notas del emisor fueron colocadas en revisión para una posible baja adicional, precisa la evaluadora internacional de riesgo crediticio.

Al mismo tiempo, Moody's bajó las calificaciones de deuda de un crédito respaldado por 360 millones de pesos contratado con Scotiabank a Baa1.mx (Escala Nacional de México) y Ba3 (Escala Global, moneda local), de Aa3.mx y Baa3, respectivamente.

La baja a B2/Ba2.mx de Ba2/A2.mx refleja el incumplimiento de Acapulco con una cadena productiva de BBVA Bancomer en conjunto con un importante deterioro de la liquidez.

Moodys confirmó el incumplimiento de una línea de crédito de corto plazo, o cadena productiva, de alrededor de 50 millones de pesos de Bancomer (aproximadamente 2.0 por ciento del total de ingresos de Acapulco).

“Entendemos que el municipio y el acreedor están en negociaciones. La colocación de las calificaciones en revisión para una posible baja refleja la incertidumbre en torno al resultado de estas negociaciones”.

Moodys reconoce que la débil posición de liquidez del municipio podría ejercer presiones adicionales en el corto plazo, y añade que espera concluir su revisión en menos de tres meses.